

Verzögerung bei der Auslieferung der Kranzauszeichnungen

Logistische Probleme im internationalen Warenverkehr im Zeichen der Corona-Pandemie führen auch bei der Lieferung der Kranzauszeichnungen zu Engpässen.

Aufgrund dieser Transportschwierigkeiten und Lieferverzögerungen können die Auszeichnungen dem ESF Luzern 2020 nicht rechtzeitig für die Schützen-Festwoche übergeben werden.

Wir bedauern diese Unannehmlichkeit sehr. Als Entschädigung für die zusätzliche Wartezeit wird die Firma Huguenin die Kranzauszeichnungen so rasch als möglich per Post ‚personifiziert‘ nachliefern, indem jeweils der Vorname und Name der erfolgreichen Schützin oder des Schützen in die jeweilige Auszeichnung eingraviert wird.

Wir bitten um Verständnis für diese unvorhersehbare Verzögerung.

Hanspeter Faude
Faude & Huguenin SA